

LOCAL | Infraestructuras

Concluyen las obras de mejora del acceso al Polígono Industrial La Vega

Las obras, que han tenido una inversión de 38.000 euros, complementan a las realizadas por el Ayuntamiento de Priego de Córdoba para dar acceso a los vehículos pesados desde la entrada principal

Redacción

Jueves 12 de noviembre de 2020 - 16:57



La Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio ha llevado a cabo obras de mejora del acceso al Polígono Industrial La Vega de Priego de Córdoba (A333) con una inversión superior a los 38.000 euros. La actuación ha supuesto el reasfaltado de la vía y la reposición de la señalización horizontal.

Junto a esta actuación, el Ayuntamiento de Priego de Córdoba ha llevado a cabo obras de rebaje de los accesos al Polígono ante la dificultad de circulación con las que contaban los vehículos pesados.

La delegada territorial de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, Cristina Casanueva, ha subrayado “el compromiso del Gobierno de Andalucía con mejorar la seguridad vial y colaborar de forma activa en todos aquellos proyectos que puedan redundar en la capacidad productiva de un municipio”.

“El compromiso de la Junta de Andalucía con Priego de Córdoba es manifiesto, ya que desde que el comienzo de la Legislatura estamos llevando a cabo proyectos de mejora de la seguridad vial en la ciudad y desatascando proyectos históricos como la Variante de las Angosturas, que en el presupuesto de 2021 contará con una partida presupuestaria de 13,7 millones de euros”.

“Se trata de una promesa cumplida tras muchos años de espera ante compromisos que nunca pasaron del papel por parte de los anteriores gobiernos”, ha concluido Cristina Casanueva.